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 １．安心して子どもを育

み、学び、笑顔あふれ

るまち

１．こども家庭センターについて １．こども家庭センターについては、今後様々な民間主体を含む医療機関、

関係機関との連携協力等が重要と考えますが、どのような課題や障害が

予想されるのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．放課後児童クラブ事業につい　 

　て

１．子どもたちのより良い場とすべく、民間活力の導入方針に賛同をいた

します。市政執行方針で述べられているとおり、様々な検証を積み重ね

て推進されていくことと思われますが、そこで起こりうる子どもの事故、

怪我等のリスクマネジメントについて、委託業者と問題が生じる懸念は

ないのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ３．医療費無償化について １．近隣の市町村でも高校生までの医療費無償化の自治体が増えてきてお

りますが、滝川市も導入に向け新年度以降の検討の可能性について伺い

ます。

 

 

 

 

 

 

 

 ４．國學院大學北海道短期大学部

について

１．全国における短期大学の事業閉鎖、縮小等が報道されています。最近

テレビＣＭでの積極的な学生募集を目にしますが、國學院大學北海道短

期大学部の新年度に向けた学生確保の状況をどのように把握しているの

かを伺います。
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 ２．健康で、優しく、安

全に暮らせるまち

１．中空知地域の地域医療構想に

ついて

１．モデル推進地区に選定され、各自治体病院が建設的な協議を進めてい

くことに期待をしています。大きな枠では、機能分担、様々な経費削減

に向けた協調等が考えられますが、本市としては今後どのような医療体

制の構築が望ましいと考えているのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．防災体制について １．滝川市は全国自治体の取り組みと比較しても先進的かつ市民の防災意

識向上へ努力をされてこられたと認識しています。近年では予測不能な

山林火災、道路、橋梁等の事故から派生する災害的事態も起きているこ

とから、これまで想定しなかった新たな災害対策の取り組みについての

考えを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ３．災害時避難支援について １．災害時の避難支援にあたっては、これまでも町内会との協力、協議の

もと行われていますが、避難支援者側の高齢化により、実施困難な状況

となっていくのではないのかと懸念しています。どのようにして今後対

策、対応をしていくのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ３．元気で魅力ある産業

と、人が集うまち

１．農業者の後継者対策について １．地域産業の継続性は大きな課題と認識しています。これまでも取り組

まれてきた第三者経営継承制度ですが、農林水産省が実施する経営継承、

発展支援事業の補助については十分とは言えず、国費とは別枠で滝川市

独自の補助が必要ではないかと考えます。新年度以降の検討の可能性に

ついて伺います。
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 ２．Letara株式会社の社員定住に

ついて

１．今後Letara株式会社が本格始動するにあたって、従業員の方の市内定

住を目指しサポートしていくべきと思いますが、市独自の支援策を考え

ているのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ４．都市と農村が調和

し、便利で、快適なま

ち

１．市営住宅について １．今後ますます加速していく人口減少において、これまでの建て替え計

画の再検証を図り、市営住宅に係る長期的なコスト削減や空きが予想さ

れていく民間集合住宅への公的補助を前提とした考え方にシフトすべき

かと考えますが、見解を伺います。
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